
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Pfarrer arbeitet für eine christliche .

Er leitet Gottesdienste und hält dort die Predigt.

Er liest also aus der  vor und erklärt a�es.

Pfarrer hören auch Menschen zu und beraten sie.

Das nennt man .

In den evangelischen und reformierten Kirchen können Männer

und Frauen Pfarrer oder  werden.

Sie dürfen auch heiraten.

In der katholischen Kirche muss der Pfarrer ein  sein.

Nur Männer dürfen Priester oder Pfarrer werden.

In einer großen  kann es mehrere Priester geben.

Aber nur einer ist verantwortlich für die Gemeinde,

das ist der .
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